

„Gut leben in Schalke“

Quartierskonferenz trifft sich am Donnerstag

GE. Zusammen mit den Bürgern bewegt das Projekt „Quartiers-Netz“ in Schalke viel. Die nächste Quartierskonferenz „Gut leben in Schalke“ steht vor der Tür.

Am Donnerstag, 5. Oktober, treffen sich interessierte Bürger von 15 bis 18 Uhr im Awo-Begegnungszentrum, Grenzstraße 47, um gemeinsam mit Dienstleistern, Institutionen und Akteuren aus der Wissenschaft Ideen für das Wohnquartier zu entwickeln und umzusetzen.

Ziel der Quartierskonferenzen sowie des gesamten

Projektes ist es, ein gutes Leben und ein Miteinander der Generationen in Schalke zu sichern. Dazu werden derzeit noch Technikbotschafter, Redakteure und Spaziergangspaten gesucht.

Nutzen Sie die Gelegenheit, dabei zu sein, mitzudenken, mitzureden und mitzugestalten!

Nähere Informationen erhalten Sie auf der Quartierskonferenz oder bei Michaela Lukas: Michaela.lukas@gelsenkirchen.de oder unter Telefon 169 9891 oder 0157 82851529.